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交通運輸委員會 

 
 

要求盡快開展尖沙咀港鐵站A1 出口加設升降機工程 
 

背景： 

港鐵公司於 2007 年提出改善尖沙咀港鐵站設施，包括建議於尖沙咀港鐵站 A1

出口興建升降機，並將出口設計成更現代化，方案提出至今已有數年，工程仍未開

展。最近得知有關工程再次聯同尖沙咀站北行人隧道及出入口修改工程刊憲，實在

不明尖沙咀港鐵站 A1 出口升降機早已落實，為何又聯同其他工程再次刊憲，遲遲

未見動工? 

 
查詢及建議： 

1. 請問港鐵公司及運輸署有關尖沙咀港鐵站 A1出口升降機工程將於何時開展？  

2. 將開展的工程內容有是否如之前公佈一樣？佔用空間多少？工程期間對公眾有

何影響？工程預計要多久？  

3. 要求盡早展開以上工程，便利長者及使用輪椅人士，並在縮短施工期，制定方

案以減少工程期間對公眾的影響。 

 
文件提呈 

文件提呈 2011 年 1月 6日油尖旺區議會交通運輸委員會討論，請港鐵公司及運

輸署代表出席回應。 
 
 
           提呈人：葉傲冬、孔昭華、關秀玲 
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